
CLUB ALPINO ITALIANO Sezione di Mirano “Alberto Azzolini” APS      
ASSEMBLEA GENERALE DEI SOCI 19 marzo 2024

 RELAZIONE SULLE ATTIVITA’ SEZIONALI  2023

Care socie e cari soci,
l’anno appena concluso ha visto la  nostra  sezione impegnata in  tutti i  settori  di  attività.  Il  notevole  e  
continuativo impegno da parte di istruttori, accompagnatori, operatori naturalistici, e di semplici soci che si  
mettono a disposizione è la base delle attività che la sezione svolge con grande passione, e direi anche  
soddisfazione.

ASPETTI SOCIALI

Complessivamente  l’organo direttivo della  sezione ha  operato  in  modo proficuo e  positivo,  con molta  
passione e diligenza. 

Si è dimostrata più laboriosa del previsto l'applicazione delle norme gestionali per la tenuta della contabilità  
quale ETS, richiedendo un impegno aggiuntivo da parte dei segretari dei vari corsi attività e un dialogo  
costante con i consulenti.

Decadono  al  termine  del  secondo  mandato  (non  rieleggibili)  Giovanni  Michieletto,  ottimo  e  affidabile 
vicepresindente e Enrico Vian accompagnatore AG. Rinuncia all'incarico di tesoriera Elisa Gobbi. Decade 
dopo il primo mandato Massimo Polato (IA), rieleggibile.

Ringraziamo e rinnoviamo la stima e l’apprezzamento per l’apporto fornito senza soluzione di continuità, da 
tutti i componenti del Consiglio Direttivo Sezionale e del Collegio dei Revisori dei conti.
Un doveroso ringraziamento va anche ai due delegati sezionali uscenti Luciano Saccarola e Francesco Anoè. 

TESSERAMENTO
 Siamo passati da 1197 a 1270 soci : 879 soci ordinari, 110  soci giovani e 281 soci familiari. 1070 rinnovi, 
200  "nuovi"  che  compensano  ampiamente   127  non  rinnovati.  Un  aumento  che  ci  sostiene  nella  
divulgazione della frequentazione consapevole della montagna. Un grazie al gruppo di collaboratori che a 
turno  si  prendono  carico  della  solo  apparentemente  semplice  attività  amministrativa.  E'  stato 
notevolmente  ridotto  l'uso  del  contante,  utilizzando  in  prevalenza  pagamenti  elettronici  (  come 
raccomandato per gli ETS). Ringraziamo anche la libreria Ubik di Mirano e la Libreria Riviera a Mira per 
consentire il tesseramento "decentrato".

MATERIALI

La gestione dei materiali a disposizione della sezione è gestita da un gruppo di istruttori  molto affidabili che 
garantiscono una perfetta tenuta delle attrezzature e dei materiali in genere. Sono stati acquistati materiali  
ed attrezzature in parte a sostituzione di quelle ormai obsolete e non più utilizzabili ed in parte in aggiunta 
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ed integrazione a quelle già in dotazione.

RIVISTA SEZIONALE “EL MASEGNO”  

Ad inizio 2023 è stato pubblicato il  consueto  numero annuale della nostra bella ed apprezzata rivista  
sezionale El Masegno, che conserva un pò la nostra storia di "appunti e disappunti". 

SCUOLA ALPINISMO, SCIALPINISMO, ARRAMPICATA LIBERA "A. Leonardo"
La Scuola di Alpinismo "A. Leonardo" ha organizzato il 37° corso di Alpinismo A1 con 13 allievi, e il 37° corso  
Roccia AR1 con 11 allievi, entrambi in tarda primavera. In autunno 8° corso di Arrampicata Libera con 14  
allievi. A dicembre 2023 è iniziato il II° Corso Monotematico di Autosoccorso in valanga M-AV finalizzato alla 
conoscenza dell’uso del kit Artva pala e sonda, che si è concluso a inizio gennaio 2024 con 10 allievi.
Tutti con ottima partecipazione da parte di allievi e istruttori, e obiettivo formativi  raggiunti.
Roberto Segato e Damiano Tavella si sono qualificati istruttori sezionali.

SCUOLA ESCURSIONISMO "I Scioxi"

Il Direttore della Scuola e recente titolato ANE Andrea Mason ha dovuto temporaneamente sospendere le 
attività, e la scuola è guidata da Luca Giacomazzo, coadiuvato dagli altri titolati.  Ad inizio 2023 si è svolto il 
10° corso EAI con 20 allievi. In primavera addirittura 2 corsi di escursionismo base per riuscire a gestire ben  
40 allievi. Complimenti a Davide Gastaldi che è diventato ASE accompagnatore sezionale. Grande impegno  
anche per le 22 uscite sezionali, con circa 200 partecipazioni.
Memorabile l'uscita in Valnontey  sui luoghi di Alberto Azzolini, che ha concluso le iniziative della nostra se-
zione a lui intitolata per ricordare le sui ideee e applicarle tutti i giorni.
Varia e approfondita l'attività di aggiornamento dell'organico accompagnatori, con molti osservatori 
e aspiranti in corso di formazione

GRUPPO SENIORES

Il gruppo sezionale dei seniores prosegue,  con uscite programmate mensilmente come da programma. Il 
gruppo svolge oltre a ciò anche un’attività spontanea extra istituzionale, quasi tutti i mercoledì. Grazie ai  
coordinatori Giovanni Bellato e Maurizio Venturini. 

ALPINISMO GIOVANILE

A  inizio  2023  Anna  Bortoletto  ha  ottenuto  il  titolo  di  AAG  Accompagnatore  (regionale)  di  Alpinismo 
Giovanile, con pieno merito e grande soddisfazione della sezione intera. Un grazie per il suo ruolo trainante, 
propositivo e sempre sorridente. Il gruppo dei collaboratori è aumentato con nuovi volontari e volontarie ,  
e  il  gruppo  di  Alpinismo  Giovanile  ha  realizzato  nel  corso  dell’anno  un  calendario  di  attività  davvero  
interessante e variegato, per sollecitare l’entusiasmo dei ragazzi/e.  Complessivamente ben di 33 ragazzi/e  
tra i 7 e i 17 anni sulle 12 uscite/incontri culturali complessivi del 2023. 

TARTARUGHE

Il  gruppo  scialpinistico  "Tartarughe",  ottimamente  coordinato  da  Basilio  di  Ronco,  prosegue  le  uscite 
programmate, inclusi incontri di aggiornamento in particolare per la gestione della sicurezza e la riduzione  
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del rischio. Sempre più' spesso le condizioni nivo-metereologiche condizionano le date e le destinazioni, ma  
gli scialpinisti si adattano ad ogni situazione, come abbiamo visto nei filmati della serata ricordi pieni di  
zaini.

Montagnaterapia
E' proseguita con soddisfazione reciproca, la collaborazione attivata già nel 2022 con il SerD della Azienda  
Ulss 3 di Mirano Dolo, con  8 uscite , una decina di partecipanti e una ben riuscita mostra finale nelle ville  
comunali con foto , oggetti, pensieri. Grazie all'elevato livello tecnico e progettuale della iniziativa, abbiamo 
potuto partecipare al bando CAI per la Montagnaterapia, ricevendo di un contributo economico per le  
spese di acquisto materiali. L'attività è stata coordinata ottimamente da Giovanni Michieletto.

Continua  grazie  soprattutto  a  Stefano  Marchiori  la  collaborazione  con  l’Associazione  Parkinsoniani  di 
Mestre e Mirano, nonché azioni  di  partenariato con l’Associazione “La Gabbianella ed altri  animali”  di  
Venezia per esperienze di arrampicata.

ONC, ATTIVITÀ' NATURALISTICHE E COMMISSIONE CULTURALE E SCIENTIFICA

Ugo Scortegagna con il supporto di Luca Barban, entrambi ONCN hanno organizzato numerose serate e 
uscite in ambiente a carattere naturalistico e culturale.
Nel corso del 2023 si è tenuta la 27a edizione della rassegna di incontri serali di AmMira la Montagna ( a 
Oriago di Mira) con un concreto riscontro di gradimento e successo. 
Uscita invernale in Lessinia con le ciaspe 18 partecipanti
Uscita in Brussa VALLEVECCHIA - 92 partecipanti
Corso Naturalistico "Fiori" con 35 partecipanti e collegata uscita primaverile sui COLLI EUGANEI 
TREKKING IN VAL TREBBIA a giugno con 14 PARTECIPANTI

Attività promozionale, nelle scuole, serate culturali.
Abbiamo partecipato alla (ricominciata ) festa dello sport del comune di Mirano a fine maggio, attrezzando  
alcuni alberi per tree-climbing,  ponte tibetano "a basso rischio" , e dimostrazione allestimento campo base. 
Quasi 200 gli scolari delle scuole elementari che si sono avvicendati, grazie ad una ventina di volontari tra 
veterani e nuove leve.
Non è più possibile scendere dal campanile del duomo di Mirano dopo i lavori di ristrutturazione, ma a 
Carnevale siamo stati presenti con la discesa dal Municipio, con minor dislivello e uguale allegria.
E sono scesi numerosi "babbi Natale" in corda doppia dal campanile della chiesa di Campocroce. 
Abbiamo consolidato la collaborazione con i  gruppi parrocchiali  e della diocesi,  grazie alla iniziativa del 
giovane don Carlo Breda della parrocchia di Mirano e alla possibilità di usare il nuovo muro di arrampicata a 
Campocroce. 
Largo successo ha riscontrato la serata de “i ricordi pieni di zaini” rievocativa delle attività svolte nel 2023.
Numerose serate culturali a Mirano e non solo, in gran parte già' organizzate dal precedente direttivo e 
grazie all'impegno di Stefano Marchiori.
Una "prima assoluta" la serata di novembre 2023 con il giovane accademico Mirko Grasso, già corsista nel  
2015 del corso di Alpinismo a "inizio carriera", presso il Teatro Comunale di Villa Belvedere.

BIBLIOTECA SEZIONALE
La Biblioteca si è arricchita anche quest’anno di un gran numero di volumi su varie tematiche.  Un gruppo di  
giovani,  in particolare Marta Defaci,  Fabio Busatto, Francesco Sartor,  hanno dato il  cambio allo storico 
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bibliotecario Giampaolo Zanin, coadivuto più recentemente da Flavia Biasibetti. A tutti un sentito grazie. Si  
lamenta purtroppo una sempre maggiore riduzione della frequentazione della biblioteca da parte dei soci. 

GINNASTICA PRESCIISTICA E NUOVO MURO DI ARRAMPICATA

La  ginnastica  presciistica  svolta  presso  le  Scuole  Mazzini  ha  avuto  un  numero  rilevante  di  iscrizioni,  
superando ogni più rosea previsione, grazie alla inossidabile Chiara Sabadin.
Lo storico muro di arrampicata della palestra Azzolini è stato usato in orario scolastico, la mattina, per dare  
l'opportunità  a  ben  sette  classi  3°  media  della  scuola  Mazzini  di  sperimentare  l'arrampicata,  grazie  
all'appassionato  impegno  del  prof.  Mirko  Stefanuzzi,  con  grande  successo  e  divertimento  di  ragazzi  e 
ragazze. Attività resa possibile dalla presenza degli istruttori della scuola di alpinismo.
La grande novità del 2023 è arrivata durante un caldissimo (grazie a Marco Luzzi della UTP climbing che è 
riuscito a sopportarlo...) luglio: è finalmente partito, ed in breve concluso, il cantiere per l'installazione del  
nuovo muro di arrampicata presso la palestra comunale di Campocroce di Mirano.  Un grande grazie al past 
president Stefano Marchiori e a Massimo Polato che hanno creato le condizioni per la realizzazione, ed  
ovviamente  alla  amministrazione  comunale  che  ha  reso  disponibili  le  risorse  economiche  e  tecniche. 
Moltissimi i soci dello "staff" che si sono prodigati per la tracciatura delle vie, le pulizie, le aperture e un ben 
riuscito  "open day arrampicata" domenica 17 dicembre 2023 con ampia partecipazione di  pubblico e  
autorità.  Un  ringraziamento  anche  alle  associazioni  sportive  con  le  quali  condividiamo  serenamente 
(finalmente...)  gli spazi pubblici: Polisportiva Antares e Miranese Volley.
Ad oggi sono ben 85 gli iscritti. Grazie per la frequentazione.

   Il Presidente   
Marco Padoan
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